Enseignement - Groupe scolaire des Tilleroyes - Dénomination

M. LE MAIRE, Rapporteur: Lors de la séance du Conseil Municipal du 15 juin 1992, l'Assemblée Communale a approuvé le projet de reconstruction d'un groupe scolaire dans le quartier des Tilleroyes; en effet, l'école existante de ce secteur a été détruite par un incendie le 13 mai 1989 et ce quartier, en pleine extension, nécessitait la réalisation d'un tel équipement public.

Ce nouveau groupe scolaire recentré sur le site de Château Galland accueille depuis la rentrée de l'année scolaire 1993/1994, 71 enfants répartis dans une classe maternelle (29 enfants) et deux classes primaires (42 enfants).

En fonction des effectifs des enfants inscrits dans cette école, une tranche de travaux complémentaire pourra être réalisée.

La Municipalité et le Conseil d'École proposent que ce nouvel établissement scolaire soit appelé «Groupe scolaire Jean BOICHARD».

En effet, M. Jean BOICHARD, qui fut de 1989 à 1992 mon Premier Adjoint, enseignant lui-même, a œuvré toute sa vie pour une éducation de qualité et plus particulièrement dans les années 1977 à 1989 où il avait, dans ses fonctions d'Adjoint au Maire, la responsabilité de l'enseignement sur la ville.

Le Conseil Municipal est invité à donner son accord sur cette proposition.

M. LE MAIRE: Nous en avons déjà parlé entre nous, et il nous semble agréable de proposer que ce groupe scolaire des Tilleroyes s'appelle «Groupe scolaire Jean BOICHARD» dont le souvenir est toujours très vivant parmi un très grand nombre d'entre nous. Nous envisagerons donc, Monsieur l'Adjoint, d'inaugurer cet ensemble à une date qui sera précisée ultérieurement.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, adopte cette proposition.